

# *Cabrera y Ortiz engalantarán Derby de la Serie del Caribe*

---



La Habana, 13 ene (CBC/RHC) El venezolano Miguel Cabrera y los dominicanos David Ortiz y Robinson Canó son las primeras estrellas del béisbol que confirmaron su participación en un Derby de Cuadrangulares que tendrá la Serie del Caribe del 2016, que se realizará del 1 al 7 de febrero en el estadio Quisqueya Juan Marichal de Santo Domingo, República Dominicana.

Leo López, coordinador del primer concurso de jonrones en la historia del clásico caribeño, informó que Cabrera, Canó y Ortiz respondieron afirmativamente a la invitación del Comité Organizador. También fueron invitados los dominicanos Albert Pujols y Nelson Cruz y el venezolano Carlos González.

"Queremos que esta edición de la Serie del Caribe sea recordada por los aficionados como algo diferente", dijo López a ESPNdeportes.com desde Santo Domingo. "Y ya que nuestras grandes estrellas no pueden jugar en la Serie del Caribe por razones que escapan a su control, que mejor forma de juntar a algunos de los mejores que en un concurso de cuadrangulares", agregó.

Cabrera, de los Tigres de Detroit, es considerado ampliamente como el mejor bateador de la actualidad en las Grandes Ligas. El venezolano ha ganado la corona de bateo en cuatro de los últimos cinco años y ha pegado 408 jonrones en 13 temporadas con los Marlins de Miami y Detroit.

Ortiz, quien anunció recientemente que dejará el béisbol después de la próxima temporada con los Medias Rojas de Boston, tiene 503 cuadrangulares en una legendaria carrera de 19 años en la gran carpa. El llamado 'Big Papi' ganó el Festival de Cuadrangulares del Juego de Estrellas de Grandes Ligas en el 2010, en el Angel Stadium de Anaheim.

Por su parte Canó ganó el Festival de Jonrones de MLB en la edición del 2011 en el Chase Field de Arizona, y fue capitán de la Liga Americana en las ediciones del 2012 y 2013. Ha pegado 239 cuadrangulares en su carrera con los Yankees de Nueva York y Marineros de Seattle.

En la Serie del Caribe, el torneo de clubes más antiguo del béisbol profesional, participarán los campeones de Cuba, que juega como invitado especial; México, Puerto Rico, Venezuela y República Dominicana. El año pasado en San Juan, Puerto Rico, los Vegueros de Pinar del Río ganaron el campeonato, el primero de un equipo cubano en 55 años.

El Derby de Jonrones de la Serie del Caribe está programado para realizarse en medio de los dos encuentros de la jornada del miércoles 3, cuando estarán libres los anfitriones dominicanos. Ese día jugarán Venezuela contra México y Cuba frente a Puerto Rico.

López informó que además de la disputa de vuelacercas, en la Serie del Caribe de Santo Domingo se realizará el primer Festival de Niños, una actividad que estará dedicada por completo a destacar a los beisbolistas más pequeños de República Dominicana.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/81253-cabrera-y-ortiz-engalanaran-derby-de-la-serie-del-caribe>



**Radio Habana Cuba**